



ABU DHABI, TRIÁNGULO THAI Y PHUKET

ITINERARIO DE VIAJE

Día 1: Ciudad de Origen - Abu Dhabi

- Embarque en vuelo directo destino Abu Dhabi.
- Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

Día 2: Abu Dhabi

- Desayuno.

Hoy realizaremos el City tour de medio día en Abu Dhabi con guía español. Salida del hotel hacia la gran Mezquita del Jeque Zayed, la tercera más grande del mundo, así como la tumba del mismo. Seguiremos hasta el puente de Al Maqta pasando por una de las áreas más ricas de Abu Dhabi, el área de los ministros. Llegada a la calle Corniche que es comparada con Manhattan por su Skyline. Parada para fotos en el hotel Emirates Palace. Continuamos a Al Batee área, donde se encuentran los palacios de la familia Real. Luego haremos una parada en el Heritage Village, una reconstrucción de un pueblo de oasis tradicional que ofrece una visión interesante del pasado del emirato. Los aspectos tradicionales de la forma de vida del desierto, que incluyen una fogata con cafeteras, una tienda de campaña de pelo de cabra y un sistema de riego falaj, se exhiben atractivamente en el museo abierto.

- Regreso al hotel. Tarde libre.

Día 3: Abu Dhabi - Bangkok (noche en vuelo)



Día libre para seguir conociendo la ciudad. Pueden aprovechar para realizar también la visita del cercano emirato de Dubai, contratando la visita opcional de día completo.

A la hora prevista traslado al aeropuerto y embarque en vuelo directo con destino a Bangkok.

Noche a boro.

Día 4: Bangkok



Día libre para descansar y comenzar a disfrutar de esta vibrante ciudad, sus tiendas, calles, restaurantes...

Alojamiento.

Día 5: Bangkok



Nuestra primera parada será Wat Traimit, también denominado el Templo del Buda de Oro. Es uno de los templos budistas más famosos de Bangkok gracias a su belleza única, su historia y su estatua dorada de Buda. Pasando por Chinatown nos dirigiremos a Wat Pho es el templo más grande y más antiguo de Bangkok. Alberga más de un millar de imágenes de Buda, así como de una de las representaciones de Buda más grandes, el Buda reclinado. Wat Pho también es conocido por ser la primera escuela de masajes en Tailandia.

Alojamiento y tarde libre.

Día 6: Bangkok - Chiang Rai



Desayuno.

Traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo con destino Chiang Rai.



Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

Día 7: Chiang Rai - Chiang Mai



Desayuno.

Comenzaremos a explorar Chiang Rai. La primera parada será en el Templo Azul Monumental, templo budista moderno que se distingue por su vivo colorido azul y sus elaboradas tallas. Visita al Museo Baan Dam, del artista local Thawan Duchanee. El museo alberga una gran variedad de artes folclóricas, pasadas y presentes. Su valor educativo es enorme, proporcionando un lugar de aprendizaje para las generaciones más jóvenes. Continuaremos hacia la antigua ciudad de Chiang Saen, capital del reino hasta el siglo XIII, antes de que el rey Meng Rai, fundador del reino de Lanna, trasladara la capital a Chiang Rai. En esa época también llegaron los myanmenses y comenzaron a ocupar la zona, Chiang Saen fue entonces totalmente destruida y se convirtió en una ciudad abandonada durante muchas décadas. Nos dirigiremos hasta la zona del Triángulo de Oro, donde el poderoso río Mae Khong se une al río Ruak y forma el "triángulo" con las fronteras de Tailandia, Birmania y Laos.

Visitaremos también el Museo del Opio, un museo privado para conocer la historia y exposición del comercio del opio en el pasado.



Almuerzo en un restaurante local.

Última visita en Wat Rong Khun, también llamado el "Templo Blanco", un templo budista contemporáneo y poco convencional que es diferente de cualquier otro templo en Tailandia. Está diseñado en color blanco con cristales blancos que brillan al sol.

A continuación, nos dirigiremos a Chiang Mai para registrarnos en el hotel y pasar la noche.



Alojamiento

Día 8: Chiang Mai

 Desayuno en el hotel.

Comenzaremos explorando Mai. Chiang Mai alberga numerosos templos construidos en estilo Lanna con influencias Shan y birmanas. A pesar del desarrollo de la ciudad, Chiang Mai conserva la sensación de ser una ciudad de provincias, con sus 300 templos y numerosas callejuelas . Visitaremos el mercado de Warorot, el mayor mercado local y donde se venden frutas frescas exóticas, alimentos en conserva, delicias locales, ropa en abundancia, flores y muchas otras cosas a precios razonables. Después, Wat Pra Singh, construido por primera vez durante el reinado de Phra Chao Kham Fu (1328-1335). El recinto del templo incluye la capilla Lai Kam. Continuaremos hasta Wat Chedi Luang, una enorme pagoda construida por el rey Saen Muang Ma en 1401. Originalmente, tenía 90 metros de altura, pero como resultado de un terremoto en 1545 ahora solamente tiene 40 metros.

 Almuerzo en un restaurante local.

Después del almuerzo, viaje para visitar Wat Phra That Doi Suthep, el templo más sagrado de Chiang Mai y un lugar de peregrinación especialmente importante para muchos tailandeses. El templo está situado al final de una carretera serpenteante en la montaña Suthep, a 1.100 metros sobre el nivel del mar, con amplias vistas de la ciudad. Alberga una gran cantidad de imágenes de Buda, murales y arte budista. Suba la escalera Naga de 306 peldaños para llegar al templo. La última visita será la aldea de Doi Pui, donde vive la tribu de la colina White Meo. Tendrá tiempo para explorar la pintoresca aldea antes de regresar al hotel.

 Alojamiento

Día 9: Chiang Mai - Phuket

 Desayuno.

Traslado al aeropuerto de Chiang Mai para su vuelo a Phuket.

 Llegada, traslado al hotel para el registro y alojamiento.

Día 10: Phuket



Desayuno.

Día libre para disfrutar de las maravillosas playas y múltiples opciones de ocio que nos ofrece Phuket.



Alojamiento.

Día 11: Phuket - Ciudad de origen (noche en vuelo)



Desayuno.

Tendremos toda la mañana libre para seguir disfrutando de las playas de Phuket. Por la tarde, a la hora indicada traslado al aeropuerto para embarcar en vuelo de línea regular de regreso a su ciudad de origen.



Noche a bordo.

Día 12: Ciudad de origen

Llegada y fin de los servicios.

Este itinerario puede variar sin afectar el contenido de las visitas